

# Adrianus Jame

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 13-Sep-2022 02:57PM (UTC+0700)

**Submission ID:** 1898701087

**File name:** Adrianus\_Jame.docx (37.67K)

**Word count:** 1481

**Character count:** 9943

**MANAJEMEN MEDIA SOSIAL DAN RELASI PENGGUNA MEDIA  
*ONLINE* DI PORTALMALANG.COM**

**TUGAS AKHIR**



**DISUSUN OLEH:**

**ADRIANUS JAME  
2018230057**

## 1 Ringkasan

Portalmalang.com merupakan suatu media sosial yang bertujuan untuk menyampaikan segala informasi untuk publik dan rakyat dikemas dengan berita online. Informasi yang diperoleh dari website ialah mempunyai tujuan yang general dan informasi sudah disediakan pada Portalmalang.com mengusahakan agar selalu jaga informasi yang aktual dan realita sesuai dengan kode etik jurnalistik. Portalmalang.com hadir dengan tujuan untuk memberikan segala informasi sosial baik berupa ekonomi, politik, kesehatan, pendidikan, budaya, olahraga maupun situasi sosial lainnya.

Media *online* Portalmalang.com dibangun pada tanggal 10 Oktober 2021, oleh **Fathul Qorib, Adrianus Jmae, Hanifuddin Musa, dan Marselinus Seliman**. Portalmalang.com merupakan media *online* terbaru yang dibangun oleh Mahasiswa Ilmu Komunikasi konsentrasi jurnalistik dibawah naungan Program Studi ilmu Komunikasi Universitas Tribhuwana Tungadewi (Unitri) Malang. Portalmalang.com juga merupakan media pertama yang dibuat oleh mahasiswa Ilmu Komunikasi Unitri sebagai bentuk penerapan intelektual yang diperoleh ketika saat masih dalam studi sehingga segala ilmu pengetahuan yang didapatkan mampu di praktek secara langsung. Media ini juga menjadi media satu-satunya yang diciptakan atau dibuat oleh mahasiswa sebagai bentuk penerapan ilmu yang didapatkan.

Selain itu, Portalmalang.com merupakan media yang diciptakan sebagai Tugas Akhir dan menjadi acuan mahasiswa untuk menempuh kelulusan sarjana S1. Sehingga media ini dikelola dan buat dengan sedemikian rupa oleh mahasiswa Ilmu Komunikasi dan dibantu oleh kedua Dosen Ilmu Komunikasi. Media ini juga menjadi wadah bagi semua mahasiswa Ilmu Komunikasi untuk melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL). Portalmalang.com juga memiliki beberapa media sosial yang digunakan sebagai wadah untuk menyampaikan berbagai informasi kepada masyarakat luas, Media sosial yang dimaksud adalah Instagram, FB dan Twitter. Selain itu, berita yang didapatkan atau dipublikasikan di Portalmalang.com berasal berbagai sumber baik itu turun liputan secara langsung maupun berita *rewriting*.

**Kata kunci:** manajemen Media sosial, media Portalmalang.com, media *Online*

## BAB 1

### PENDAHULUAN

#### 1. Latar Belakang

Media massa memiliki peran yang signifikan dalam menjawab tuntutan informasi masyarakat. Pada tahap awal pengembangan, hanya media cetak yang digunakan untuk memperoleh informasi. Namun sebagai akibat dari perkembangan teknologi informasi, akses informasi kini dimungkinkan dalam format elektronik melalui internet (Nasrullah, 2017: 3). Dengan jaringan internet yang terhubung secara global, pengguna dapat dengan cepat mengakses informasi dari lokasi manapun dan kapan pun, asalkan mereka terhubung ke jaringan internet.

Masyarakat tidak bisa mengabaikan internet untuk memuaskan hasrat akan pengetahuan dan hiburan dalam kehidupan sehari-hari (Laughey, 2007; McQuail, 2003). Kemajuan teknis ini telah membuat hidup lebih mudah bagi manusia. Agar efisien, tugas-tugas yang sebelumnya rumit dan memakan waktu sekarang dapat diselesaikan lebih cepat dan dengan sedikit usaha.

Orang-orang hidup dalam masyarakat hyperconnected dimana internet digunakan untuk hampir semua aktivitas sehari-hari. Demikian pula, akses publik terhadap informasi difasilitasi oleh munculnya media baru, jenis lain dari media massa saat ini yang bergantung pada ketersediaan internet untuk dukungan lengkapnya.

Dalam arti yang lebih nyata, Internet telah mengubah struktur media massa dan kebiasaan kerjanya (Fikri, 2018:14). Sebagai salah satu contoh, Internet telah melahirkan media baru berupa media online (massa). Saat ini mayoritas masyarakat mengandalkan media internet untuk menerima informasi karena cepat, nyaman, dan murah. Ketersediaan media internet memudahkan pemirsa untuk mendapatkan informasi, terutama materi yang sulit diakses.

Pada awal pertumbuhannya, banyak orang khawatir apakah Internet akan mampu menggantikan media massa tradisional yang sudah memiliki reputasi yang sangat baik. Selanjutnya, beberapa dekade yang lalu, diyakini bahwa televisi dapat menarik energi fisik dan psikis pemirsanya. Hal ini sebagian besar didasarkan pada keyakinan bahwa memperoleh informasi melalui internet adalah pemborosan karena masih membutuhkan perangkat komputer untuk mengoperasikannya (Ambardi, 2018:1). Namun, keadaan saat ini menunjukkan bahwa Internet dan media baru telah benar-benar menggantikan akses informasi sebelumnya dan metode terkait. Menurut hasil kajian Dewan Pers dan Universitas Moestopo, media internet merupakan sumber informasi utama bagi masyarakat luas. Dalam survei bertajuk "Public Trust in Mainstream Media 2021", media internet menempati urutan pertama dengan pangsa 32,51 persen. Kemudian muncul televisi/streaming (18,13%), YouTube (10,51%), surat kabar harian (8,26%), Twitter (7,33%), WhatsApp (6,41%), dan Instagram (5,25%). (Yahya & Krisiandi, 2021).

Konsumen media internet saat ini semakin mudah mengakses informasi yang mereka butuhkan (Suryawati, 2011:37). Menggunakan komputer atau smartphone yang terhubung ke Internet, mereka mungkin mendapatkan informasi yang diperlukan. Dengan Internet, pengguna memiliki akses lengkap ke informasi berita harian yang mereka butuhkan. Mereka terus-menerus bebas mencari informasi dan hiburan tanpa izin, bahkan tidak perlu pergi ke lokasi tertentu untuk mendapatkan berita yang mereka butuhkan saat itu (Romli, 2012:30-31).

Kehadiran media internet memungkinkan individu untuk mengakses informasi setiap saat dan dari lokasi manapun. Selain itu, publik dapat menyampaikan masukan langsung dan terhubung langsung dengan pengelola media. Generasi real-time juga merupakan komponen dari media online; hal ini tidak dapat dipisahkan dari kinerja seorang jurnalis media (Romli, 2012: 31).

Kesederhanaan dalam membangun dan memperoleh akses informasi melalui media online diharapkan menjadi faktor utama di balik menjamurnya media online di Indonesia. Portalmalang.com, situs berita online yang dikelola oleh Program Studi Ilmu Komunikasi Universitas Tribhuwana Tunggadewi, Malang, merupakan salah satu media online yang baru berdiri. Website berita ini didirikan pada tahun 2021 sebagai media massa online dengan jaringan dan jaringan di kota-kota dan provinsi-provinsi di Indonesia. Meskipun Portalmalang.com belum diakui sebagai organisasi pers Indonesia, media ini telah melakukan operasi jurnalistik untuk menyampaikan informasi yang sangat baik kepada masyarakat Malang Raya, khususnya Indonesia.

Sebagai sarana praktis penyebarluasan berita, berita media online tidak hanya bertumpu pada tautan berita tetapi juga pada platform lain, khususnya media sosial, karena perkembangan realitas selanjutnya. Hal yang sama dapat dikatakan untuk Portalmalang.com. Serupa dengan media lainnya, Portalmalang.com menggunakan media sosial untuk menyebarluaskan berita dan memberikan ruang bagi masyarakat untuk berjejaring dan berinteraksi. Hal ini dikarenakan budaya saat ini sangat mengenal media sosial, bahkan boleh dibilang media sosial mendominasi kehidupan masyarakat.

Menurut informasi yang diberikan oleh situs SemioCast Dot Com, jumlah pengguna media sosial di Indonesia telah mencapai 19,5 juta. Sebelum 1 Januari 2012, angka ini menduduki peringkat keenam dunia, di belakang Amerika Serikat (sekitar 107 juta pengguna), Brasil (33 juta pengguna), Jepang (29 juta pengguna), dan Inggris (24 juta pengguna). (2012:76). Portalmalang.com melihat ini sebagai peluang untuk mengembangkan media sosial sebagai perpanjangan dari website Portalmalang.

Dalam contoh ini, media sosial Portalmalang—masih Facebook dan Instagram—tidak hanya berfungsi sebagai sarana penyebaran informasi ke tempat-tempat yang lebih populer di masyarakat, tetapi juga sebagai wadah bagi pelanggan Portalmalang untuk menjalin hubungan satu sama lain. Menurut jajak pendapat yang dilakukan oleh Asosiasi Jasa Internet Indonesia (APJII), pengguna internet menyumbang 54,68 persen dari penduduk Indonesia pada tahun 2017, meningkat 10,56 juta dari tahun sebelumnya. Pada tahun 2015, sektor usaha teknologi dan komunikasi di Indonesia memiliki tingkat pertumbuhan Produk Domestik Bruto (PDB) terbesar, yaitu sebesar 10,06%. Hal ini menunjukkan bahwa industri TIK sangat penting bagi kemajuan ekonomi bangsa.

Sulistio (2020) juga mengklaim bahwa kemitraan adalah berbagai tindakan yang berupaya membangun dan memperkuat identitas suatu merek/merek, termasuk nama dagang, logo, karakter, dan persepsi pelanggan terhadap merek tersebut. Membangun koneksi adalah teknik lain yang digunakan perusahaan media untuk mendapatkan dan mempertahankan pengunjung. Keterkaitan pengguna media online dilihat dari perspektif penggunaan media online, memunculkan gagasan untuk mengembangkan konten platform dalam rangka membangun hubungan antara media dan konsumen media (Rosyadi, 2019: 106).

Sebagai akibat dari kemunculan media sosial dan kemampuan untuk menyampaikan materi yang berbeda, kemitraan antara warga dan organisasi media massa memiliki makna baru. Gagasan ini memungkinkan pemirsa untuk membentuk koneksi, membuat berita mereka, dan menyebarkannya melalui media sosial atau konten buatan pengguna (UGC). Dengan penggunaan

ponsel, kamera yang terpasang di dalam gadget ini, dan tautan media sosial, penonton menjadi aktor atau aktor utama dalam aktivitas jurnalistik. Perbedaan antara jurnalis publik dan profesional adalah jurnalis publik tidak mendapatkan kompensasi atas kerja mereka.

Oleh karena itu, agar media sosial Portalmalang dapat berfungsi dengan baik dan membina hubungan positif, diperlukan pengelolaan media sosial yang efektif dan akurat. Hal ini menunjukkan bahwa perlu dilakukan tindakan untuk mengelola media sosial sebagai sumber informasi dengan mengeluarkan materi berita/produk informasi dalam rangka mengatur dan mengevaluasi tindakan. Dengan kata lain, media sosial beroperasi dalam batas-batas manajemen media sosial itu sendiri. Manajemen adalah proses mencapai tujuan melalui penggunaan orang lain. Hal ini menyiratkan bahwa manajemen mencakup serangkaian kegiatan yang tidak dilakukan oleh satu individu, melainkan oleh tim individu, yang masing-masing memiliki posisi, peran, dan tanggung jawab yang berbeda (Junaedi, 2014: 34). Dengan demikian, untuk mengetahui lebih jauh kajian ini maka dilakukan penelitian dengan judul **Manajemen Media Sosial Dan Relasi Pengguna Media Online**.

## 2. Rumusan Masalah

Dari latar belakang yang telah dipaparkan di atas, maka dilakukan penelitian dengan memfokuskan kepada pokok permasalahan, yaitu sebagai berikut:

1. Bagaimana manajemen media sosial dan relasi pengguna media *online* pada media Portalmalang.com?
2. Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi manajemen media sosial Portalmalang.com?

## 3. Tujuan dan Kegunaan Penelitian

1. Untuk mengetahui manajemen media sosial dan relasi pengguna media *online* pada media Portalmalang.com.
2. Untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi manajemen media sosial Portalmalang.com.

## 4. Manfaat Penelitian

- a. Untuk mendapatkan pengetahuan tentang penggunaan media sosial dalam meningkatkan pengunjung pada media Portal Malang
- b. Untuk mendapatkan pengetahuan tentang bagaimana cara manajemen media social untuk meningkatkan mutu pengunjung media online.
- c. Sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S.I. Kom) Universitas Tribhuwana Tungadewi.

# Adrianus Jame

---

## ORIGINALITY REPORT

---

26%

SIMILARITY INDEX

9%

INTERNET SOURCES

0%

PUBLICATIONS

20%

STUDENT PAPERS

---

## PRIMARY SOURCES

---

1	Submitted to St. Ursula Academy High School Student Paper	19%
2	www.scribd.com Internet Source	2%
3	repository.unmuha.ac.id Internet Source	1%
4	despengkur.wordpress.com Internet Source	1%
5	repository.uinsu.ac.id Internet Source	1%
6	unitri.ac.id Internet Source	1%
7	jurnal.polibatam.ac.id Internet Source	1%
8	docplayer.info Internet Source	1%
9	id.123dok.com Internet Source	1%

---

10

uin-alauddin.ac.id

Internet Source

1 %

---

11

www.patartambunan.com

Internet Source

1 %

---

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On



# Adrianus Jame

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---